
Martedì 27 Novembre 20074

MICHELE PALUMBO

l La Asl Bat ha deciso di
dotarsi di nuove strutture per
proseguire, migliorare e po-
tenziare la lotta al randagi-
smo. La Azienda sanitaria lo-
cale dei comuni della sesta
provincia (Andria, Barletta,
Bisceglie, Canosa, Margherita
di Savoia, Minervino Murge,
San Ferdinando, Spinazzola,
Trani, Trinitapoli), infatti, ha
programmato un nuovo canile
con annesso ambulatorio per
le sterilizzazioni ad Andria,
una nuova struttura altrettan-
to organizzata a Minervino
Murge e un progetto di canile
distrettuale in grado di rispon-
dere alle esigenze di San Fer-
dinando, Trinitapoli e Mar-
gherita di Savoia.

Il piano di intervento è
emerso durante la conferenza
dei sindaci della Asl Bat che si
è tenuta nella sala della Giun-
ta del comune di San Fer-
dinando e che ha avuto al
primo punto all’ordine del
giorno, appunto, il problema
del randagismo.

È stato fatto notare, infatti,
che nonostante i numeri po-
sitivi di lotta ai cani randagi
registrati soprattutto negli ul-
timi mesi (sono 470 gli in-
terventi di sterilizzazione ef-
fettuati da gennaio fino alla
fine di ottobre 2007), il pro-
blema rimane e va affrontato
in stretta collaborazione con i
Comuni.

Ed ecco cosa è venuto fuo-
ri.

L’amministrazione comuna-
le di Andria ha recentemente
adottato una delibera per la
realizzazione di un canile co-
munale con ambulatorio che
sarà funzionante, questa l’in -
tenzione, a breve.

La stessa cosa è stata fatta
dall’amministrazione comu-

nale di Minervino Murge.
È ancora in fase progettuale

il canile del Distretto 1, quello
comprendente i comuni di
Margherita di Savoia, San Fer-
dinando e Trinitapoli. Va ri-
cordato, inoltre, che altre
strutture in grado di effettuare
la sterilizzazione e la conse-
guente (re)immissione dei ca-
ni sterlizzati sul territorio so-
no presenti a Barletta, Trani,
Bisceglie, Canosa e Spinazzola
(ma quest’ultima struttura
non è agibile).

All’attività, come dire, isti-
tuzionale, si aggiunge anche

quella straordinaria prevista e
finanziata dal Dief, il Docu-
mento economico e finanzia-
rio della sanità pugliese: è in
cantiere un intervemto di ste-
rilizzazione di 1.900 cani su
tutto il territorio della Asl Bat
e per questo progetto sono
stati stanziati 95mila euro.

I vertici della Asl, inoltre,
hanno sottolineato che «la Asl
Bat è stata la prima Asl della
Puglia a dotarsi di un’ana -
grafe canina informatizzata
prevista dalla legge regionale
26/2006».

Scopo ed obiettivo del da-

ta-base informatizzato è quello
di consentire a tutti gli uffici
di sanità animale l’accesso al-
la piattaforma, l’aggior ma-
nento dei dati in tempo reale,
la consultazione e la mofifica
dei dati inseriti. In questo mo-
do l’anagrafe canina informa-
tizzata permette una più ef-
ficace prevenzione dell’abban -
dono dei cani e del randagismo
con la conseguente riduzione
dei danni provocati e garan-
tisce, inoltre, la tutela della
sicurezza del cittadino, del be-
nessere animale e dell’am -
b i e n t e.

Forza Italia, chiamata in causa, replica alle critiche

«Infondate le accuse
mosse dall’Udc»
Multiservice, rilanciati vecchi interrogativi

Le decisioni, e
le lacerazioni,
sulla
multiservizi
cittadina
tengono banco
sulla scena
politica.

l Le nomine riguardanti il consiglio di am-
ministrazione ed il collegio sindacale della società
«Andria Multiservice spa» (interamente di pro-
prietà del Comune) hanno innescato dure pole-
miche tra i partiti politici. Ora è la volta del coor-
dinamento cittadino di Forza Italia che, con una
critica presa di posizione, ha replicato al consiglio
direttivo dell’U d c.

Il coordinamento di Forza Italia, assieme al grup-
po consigliare, ha «condannato in maniera ferma e
convinta le farneticanti quanto infondate accuse
mosse dal direttivo cittadino dell’Udc. È spiacevole
constatare come si guardi la pagliuzza degli altri e
non ci si accorga della trave nei propri occhi».

E la replica ha ripreso vecchie questioni che
riguardano proprio l’Andria Multiservice: «La cit-
tà - hanno dichiarato i componenti del coordi-
namento di Forza Italia - aspetta ancora delle ri-
sposte politiche dall’Udc sul perché è stata con-
traria all’acquisizione, a costo zero, dell’intero pac-
chetto azionario della Multiservie in favore del
comune di Andria, nonostante gli indiscussi be-
nefici. La città aspetta ancora delle risposte po-
litiche dall’Udc sul perché non ha sottoscritto una
proposta emendativa di Forza Italia che tendeva al
coinvolgimento nelle scelte della Multiservice spa
dell’imprenditoria locale».

Gli esponenti di Forza Italia hanno aggiunto: «La
storia della Multiservice e dei comportamenti te-
nuti da Forza Italia sono stati, sono e saranno in
linea con un’idea di questa società che sia oc-
casione di sviluppo e crescita per l’economia locale
e non certo, evidentemente, una condizione di in-

teressi e logiche consociative con un centrosinistra
che continua ad essere a noi alternativo. L’ap -
proccio alla politica, invece, con la solita cultura del
sospetto e dell’inciucio, fa parte di un retaggio di
idee desueto e probabilmente consono a un certo
modo di far politica che appartine a chi eviden-
temente condivide questi metodi».

E proprio a tal proposito, il coordinamento cit-
tadino di Forza Italia ha posto una domanda: «Sia-
mo proprio sicuri che nelle recenti nomine del
sindaco Zaccaro in seno alla Multiservice qual-
cuno di questo partito non abbia espresso allo
stesso sindaco qualche “d e s i d e r at a ”?».

Quanto poi alla nomina nel collegio sindacale
dell’azienda di un esponente di Forza Italia, il coor-
dinamento cittadino del partito ha dichiarato che
«è motivo di orgoglio per tutta Forza Italia: la sua
indiscussa competenza e provata professionalità
porterà in seno al collegio sindacale un’ef ficace
azione tecnica di controllo sull’attività e scelte di
tale società».

VERDI - Politica cittadina: il consigliere comu-
nale e provinciale dei Verdi, Cesare Troia, ha an-
nunciato che è stata convocata una conferenza
stampa, mercoledì 28 novembre, alle 16.30, «al fine
di comunicare tutti gli elementi inerenti le ultime
vicende politiche che hanno coinvolto i Verdi della
città di Andria».

Vicende che hanno visto anche la segreteria
regionale attivare la procedura finalizzata alla ri-
convocazione essembleare per la ridefinizione de-
gli organismi della sezione andriese. [m.a.]

l L’impresa dei Mille, gui-
dati da Giuseppe Garibaldi, ha
avuto ed ha un significato pre-
ciso: unificazione dell’Italia.
La «sentenza», dopo un vero e
proprio «processo» organizza-
to dalla Pro loco di Andria (pre-
sidente: Cesare Cristiani; coor-
dinatore dell’iniziativa: Fran-
co Inchingolo) , con il patro-
cinio del Comune di Andria e
della Provincia di Bari, è ve-
nuta da una giuria formata da
dieci studenti (uno per ognuna
delle scuole superiori della cit-
tà).

Il processo, organizzato in
occasione del bicentenario del-
la nascita di Garibaldi, svolto
nella sala del Consiglio di Pa-
lazzo di Città, poneva un in-
terrogativo: l’impresa dei Mille
significò l’unificazione dell’Ita -
lia o permise, invece, una sem-

plice annessione sabauda? Le
contrapposte posizioni sono
state presentate dai difensori
della tesi unionista, i profes-
sori Guido D’Agostino (docen-
te di Storia moderna e Storia
del Mezzogiorno - Università
Federico II, Napoli) e Michele
Palumbo (docente di Storia e
Filosofia, Liceo scienitifico
«Nuzzi», Andria), e da quelli
favorevoli alla tesi dell’annes -
sione, i professori Gennaro De
Crescenzo (studioso di Storia
del regno delle due Sicilie) e
Vincenzo Gulì (docente Mate-
rie economiche, scuola secon-
daria di II grado). Il dibatti-
mento è stato molto serrato, a
tratti anche ricco di polemiche.
Alla fine, appunto, la sentenza:
pur con difetti, problemi, zone
d’ombra, l’impresa dei Mille
significò l’unificazione d’Ita -

lia.
C’è stata poi un’ap p e n d i c e

gastronomica, a «L’altro cor-
ner»: cucina sabauda e borbo-
nica a confronto. In questo caso
la disputa è finita in parità.

Iniziativa della Pro Loco in occasione del bicentenario della nascita

Processo a Garibaldi e ai Mille
assoluzione per l’«eroe dei due mondi»

Le iniziative della Asl Bat per contrastare il preoccupante fenomeno

Canili antirandagismo
A breve sarà attivata una struttura con tanto di ambulatorio. Tra gli
obiettivi la sterilizzazione di millenovecento cani

Randagismo, si intravede una possibile soluzione dell’emergenza

NOTIZIARIO

LA CAMBUSA ALL’I TA
Martedì 27 novembre, alle 11, l’Istituto tec-
nico agrario ’Umberto I’ ospiterà gli autori
pugliesi del romanzo ’La Cambusa’, Tommy
Dibari e Fabio Di Credico. Riedito dalla Rizzoli
dopo un anno di esperienza con una casa
editrice pugliese, ’La Cambusa’, storia
d’amore e di altre malattie, è diventato un
vero e proprio caso letterario.

INIZIATIVA MEIC
Martedì 27 novembre, alle 19.30, presso
l’Oasi di San Francesco, a cura del Meic/Mo-
vimento ecclesiale, riflessione sul Meic con
proposta da parte del nuovo presidente dei
punti in programma per l’anno sociale in cor-
so e per gli anni che seguiranno.

POTATURE E DIVIETI
A causa delle potaturedegli alberi, istituito il
divieto di fermata e sosta con rimozione
coatta suvia Attimonelli, viaSan Francesco,
via Mura San Francesco, via Carlo Troia, via
Bovio nei giorni 27-28-29 novembre, dalle 6
alle 15.

DIVIETO IN VIA GIUSTI
Istituito il divieto di fermata e sosta a tutti i
veicoli invia Giusti 51 (angolo viaDuca d’Ao -
sta), lungo i fronti occupati da un ponteggio
per manutenzione ordinaria di fabbricato si-
no al 27 novembre.

INIZIATIVA LIBRERIA DIDEROT
Mercoledì 28 novembre, alle 20, alle libreria
Diderot, si parlerà di ’stress e yoga’. Rela-
tore: il monaco tibetano Acarya Devavra-
tananda.

TOPOLOGIA & DESIGN
NewMood (Di Stefano arredamenti), il 29
novembre organizza l’evento ’Topologia &
D e s i g n’, relatore designer Franco Poli. Pre-
sentazione a cura dell’architetto Vincenzo
Sinisi, presidentedell’Ordine degli architetti
della provincia di Bari. L’incontro con Franco
Poli avrà come tema la visione di un nuovo
concetto di geometria post euclidea riferito
al progetto di design e ne spiegherà le pos-
sibili applicazioni con degli esempi concreti
della produzione di Matteo Grassi. Ore 19,
accredito professionisti; ore 19.30, confe-
renza su invito; ore 21, cocktail aperto al
pubblico.

TUTELARE IL CUORE
A cura delle associazioni di volontariato
’Camminare Insieme’e ’Gruppo Con’, incol-
laborazione con la cooperativa sociale Tri-
foglio, l’associazione Avvocati Andriese ed il
patrocinio del Centro Servizi al Volontariato
di Bari, giovedì 29 novembre, alle 16, nel
polivalente per gli anziani (villa comunale),
nuovo incontro nell’ambito dell’iniziativa ’Tu -
telare il cuore’: Patrizia Ingravallo (giudice

tutelare del Tribunale di Trani/Andria) inter-
verrà su ’Il decreto di nomina: poteri dell’am -
ministratore disostegno ecapacità dell’am -
ministrato. Modalità di relazione con il giu-
dice tutelare: le istanze di autorizzazione per
gli atti di strordinaria amministrazione. Pras-
si applicatica della legge 6/04 al Tribunale di
Tr a n i ’.

CINEMA IN BIANCO E NERO
Un ritorno ai fotogrammi in bianco e nero in
omaggio ai settant’anni di Cinecittà: è que-
sta la propostadella rassegna cinematogra-
fica ’Schegge di cinema italiano in bianco e
nero’, una manifestazione promossa dal
Lions Club Andria ’Costanza d’A r a g o n a’ (ne
è presidente Giovanna Ventura Chiapperini)
a scopo benefico, con il patrocinio del Co-
mune. I lungometraggi saranno proiettati al-
la multisala Roma. Il prossimo appuntamen-
to, in doppia proiezione (alle 19 e alle 21), il 29
novembre: ’I vitelloni’ (1953), di federico Fel-
lini, con Alberto Sordi. Per informazioni e
prenotazioni: multisala Roma, via Flavio Giu-
gno 6. Telefoni: 0883 542622 o 080
3980346. La prenotazione è obbligatoria en-
tro il giorno precedente la proiezione.

INCONTRO FIDAPA
"Nulla ha valore. Quando la vita umana non è
rispettata". Questo è il titolo dell'incontro or-
ganizzato dalla sezione di Andria della Fe-

derazione italiana donne arti professioni af-
fari (Fidapa), mercoledì 28 novembre alle 18,
alla libreria Diderot (via Bonomo) di Andria.
Questo argomento è scaturito dal pensiero
della filosofa Simone Weil. A relazionare sa-
rà don Luigi Renna e il professor Paolo Fa-
rina, autore di un libro dal titolo "Simone Weil
- la ragionevole follia d'amore".

CORSA CAMPESTRE
Il Coordinamento per l’educazione motoria,
fisica e sportiva, d’intesa con la Fidal e il Cip
Puglia, con il patrocinio dell’amministrazio -
ne comunale di Andria, ha organizzato per
giovedì 29 novembre, presso il centro spor-
tivo Fidelis, la fase provinciale di corsa cam-
pestre ’Bari e Bat’, I e II grado, cadetti e
cadette, allievi e allieve, con la partecipa-
zione degli alunni disabili. Nell’occasione sa-
rà promossa anche la II edizione del ’Me -
morial prof. Angelo Summo’.

NUOVE POVERTÀ
Venerdì30novembre,alle 19,presso lasala
Astra, corso Cavour, incontro con il missio-
nario comboniano in Kenya,padre Paolo La-
torre, sul tema ’Urbanizzazione e nuove po-
vertà: quale futuro per le periferie? Rifles-
sioni per un impegno su un fenomeno glo-
bale’. L’evento è organizzato dall’associazio -
ne ’Insieme per l’A f r i c a’ dal Comune di An-
dria, dalla Provincia di Bari e dalla Regione

ANDRIA


